

# 紫藤新聞



宮城県白石工業高校 報道委員会

〒989-0203 白石市郡山字鹿野43

TEL0224-25-3240 FAX0224-25-1476

## もうすぐ二月…

### 二年間を振り返って

高校生活三年間を振り返り、特に頑張ったことが二つあります。

一つ目は資格の勉強です。私は高校生になって初めて資格の勉強に取り組みました。最初は勉強方法など分からないことばかりでしたが、問題演習を中心に勉強し、早めに苦手な点を理解することで効率的に勉強ができていました。この経験を踏まえて、今後の勉強にも取り組みたいです。

二つ目は実習です。実験や溶接、CADなどの幅広い実習を通して、レポートの書き方や周りの人と協力することの大切さを学びました。実習で学んだことを忘れず、大学生や社会人になったときもこの経験を生かしたいと思います。

三年間を振り返り、様々な経験によって成長できていたことが分かりました。卒業後はより多くのことに挑戦し、さらなる成長を目指したいです。

工業化学科三年 齋藤奏美

部活や資格取得など様々なことに挑戦して充実した三年間でした。一年生の頃は実習や専門科目など慣れないことばかりで不安がありました。しかし、二年生になってからは、部活で部長を務めたり、第一種電気工事士の資格試験に合格したりして、自分を成長させることができました。三年生になってからは課題研究や進路活動に励みました。私はこの三年間でかけがえのない友達を得ることができ、とてもよかったです。

電気科三年 馬場優斗  
取材者：電気科三年 木田尚吾

### 二年生これからの思い

二年生では資格試験にも挑戦し、勉強と部活を両立して、充実した学校生活を送りたい！

就職のために資格取得に励み、進路達成する！

機械科一年 大浦翔悟  
設備工業科二年 武川俊斗  
取材者：設備工業科二年 高橋凌史

## 税に関する高校生の作文

税務署長賞

S3 高橋明日香さん

仙南地区税務関係団体協議会長賞

A3 高野 愛莉さん



## 生徒会から

生徒会では一月から活動を本格的に進めていきます。現在はアルバイトや頭髮の規則について話し合いを行っています。物事を進めるためには、私たち生徒会の力だけでなく、生徒の皆さんのご意見やご協力が必要です。生徒会活動にご意見やご質問等がありましたら、ぜひ生徒会のオープンチャットにてコメントをよろしくお願いします。

また、現在も生徒会では会員を募集していますので、活動が気になっている方や自分の力を発揮して学校に貢献したいという方は、生徒会室にお越しください。皆さんの積極的なご意見をお待ちしております！

建築科二年 中脇駿

# 学校行事エトセトラ

## 校外学習

### 色々な世界を見る

私は今回の校外学習で株式会社ジャムコと三居沢水力発電所に行きました。電気科として初めての校外学習でみんなわくわくしていました。株式会社ジャムコは航空機整備を行っている会社であり、私たちは会社の歴史を伺いながら工場見学を行いました。三居沢水力発電所は、東北初の発電所であり、発電所の歴史について学ぶことができました。みんなが楽しく学ぶことができ、とてもよい経験となりました。

電気科一年 森颯斗



冬休み明け、建築科二年生は校外学習に行ってきました！今回の校外学習では多賀城図書館や杜の市場、宮城野区文化センターに行きました。多賀城図書館には、他の図書館には見られない作りがあり、スターバックスや本屋が図書館の中にあるなど、驚きがたくさんでした。杜の市場ではお昼ご飯を食べ、初めて生牡蠣を食べたり、大きなからあげやイチゴパフェを食べたりして、楽しみました。

建築科二年 中脇駿

## 修学旅行

### 最初で最後の… 最高の思い出！

高校生で一番の思い出を作れるイベントとは何でしょうか。それは紛れもなく最初で最後の最高なイベント、修学旅行です。十二月八日から十一日の四日間、私たち二年生は修学旅行に行ってきました。その中でも特に思い出に残っているのは、二日目の班別自主研修です。同じ班の友達と海遊館や道頓堀などに行き、そこでしか味わえない体験をしたり、景色を見たりしてきました。これで最後かと思ってしまうほど楽しい思い出を作ることができました！

建築科二年 中脇駿

初めての場所に行くと慣れなかつたけれど、楽しい思い出になりました！

取材者：設備工業科二年 武川俊斗 高橋凌央



## スキー教室

一月末に行われたスキー教室では、蔵王のスキー場で一日中、うまく滑れるように練習に励みました。スキーは山で行われる競技であるため、スキー場に向かう途中の景色が大きく変わり、驚かされました。実際にスキーの練習をしているときにも、吹雪になって前が見えなくなり、日常との違いを感じました。肝心のスキー練習では、基礎基本から教えてもらったことで、最初はスキー板が外れてしまったり、止まることができずに転がったりしていたのが、最後にはある程度安定して滑ることができるようになりました。今回のスキー教室では、とても良い経験をする事ができました。

設備工業科一年 高橋世羅

一年生の学校行事の一つであるスキー教室に参加しました。初めはなかなかうまく滑ることができない人もいましたが、先生に教わったり、滑れる人にコツを聞いたりして、最後には、ほとんどの人が滑れるようになっていました。友達同士でお互いを高め合う姿や協力している姿が見られて、とても良い一日になったと思います。

電気科一年 森颯斗



学校ホームページにはカラー版が掲載されていますのでぜひご覧ください！